

BOLETÍN No. 034 ->>

Los servicios de la UMD están abiertos a la sociedad en general con costos significativos en comparación al sector privado.

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es de suma importancia brindar servicios integrales de salud no sólo a la comunidad universitaria, sino también extender los beneficios a la sociedad de Aguascalientes, de esta manera, durante el semestre enero-junio 2016 se realizarán diversas campañas para combatir padecimientos como cáncer de próstata, diabetes, sobrepeso, entre otros.

En entrevista con el jefe de la Unidad Médico Didáctica (UMD), Jorge Prieto Macías, mencionó que desde 2014 se ha puesto en marcha la Clínica de Diabetes y Sobrepeso donde los pacientes se integran a un programa de atención médica integral a través de consultas con médicos internistas y nutriólogos, aunado a ello se ofrece un modelo de activación física en el que los participantes realizan diversas acciones para mejorar su estilo y calidad de vida ante estos padecimientos.

Respecto a ello, indicó que se ha observado resultados favorables en los pacientes con diabetes y sobrepeso, pues desde la creación de dicha clínica más de 300 personas entre docentes, administrativos y sociedad en general se han beneficiado con el programa de tratamiento y prevención.

El jefe de la UMD, adscrita al Centro de Ciencias de la Salud, enfatizó que actualmente se realiza la campaña de detección oportuna de cáncer de próstata que la Clínica de Oncología ha impulsado para la comunidad universitaria y sociedad en general; además dijo que será en el mes de febrero cuando se realicen las jornadas de detección de síndrome metabólico en las cuales los participantes podrán someterse al diagnóstico de enfermedades relacionadas con la diabetes y el sobrepeso a través de estudios de colesterol, triglicéridos, glucosa, entre otros.

Por otra parte indicó que la Unidad Médico Didáctica reanudó labores a partir del pasado 25 de enero por lo que se encuentran activos los servicios habituales como: odontología, oftalmología, rehabilitación física, medicina general, oncología, hematología, cardiología, medicina interna, por mencionar algunos.

Finalmente, Prieto Macías enfatizó que los servicios que brinda la UMD son accesibles a la población pues el costo de los mismos es significativo en comparación de los del sector privado, por lo anterior, invitó a la sociedad de Aguascalientes a ser partícipes de todas las atenciones de prevención y promoción de la salud que se realizan en la UAA acudiendo directamente al edificio 101 de Ciudad Universitaria o comunicarse a los teléfonos 9-10-74-00 extensiones 8445 y 8444.

